



PSIM AKAN TERUS GELAR UJI COBA

## Jajal Deltras Saat Launching Tim

**YOGYA (KR)** - Tim PSIM Yogyakarta bersiap kembali menjalani laga uji coba dengan menjajal kekuatan Deltras Sidoarjo di Stadion Mandala Krida, Sabtu (24/8) mendatang. Laga yang juga menjadi bagian *launching* tim ini menjadi bukti bahwa tim berjuluk 'Laskar Mataram' ini tengah fokus pada pemantapan akhir skuadnya sebelum tampil di kompetisi Liga 2 2024/2025.

Pelatih PSIM Yogyakarta Seto Nurdiyantoro kepada wartawan di Yogyakarta, Senin (19/8) mengatakan, laga uji coba saat ini memang sangat penting bagi tim yang dikomandoinya sebelum benar-benar tampil kompetisi.

"Ke depan masih ada rencana tiga kali lagi, ke-

mungkinan bisa lawan tim PON dan sesama tim Liga 2," tegasnya.

Keinginan sang pemain untuk menjalani laga uji coba guna mempersiapkan tim jelang kompetisi ini dipastikan terwujud setelah manajemen mengunggah rencana *launching* tim pada Sabtu besok di akun resmi media sosial tim. Dalam acara perkenalan tim yang terbuka untuk umum tersebut, juga akan digelar laga uji coba kontra Deltras Sidoarjo untuk menjajal kesiapan teknik, taktik dan mentalitas Pedrinho dan kawan-kawan.

Meski akan terus melakukan uji coba jelang Kompetisi Liga 2 dimulai, namun Seto mengaku, saat ini kesiapan anak asuhnya untuk menghadapi kompetisi sudah



KR-Adhitya Asros

**Laga PSIM Yogyakarta kontra PSPS Riau di Stadion Mandala Krida, yang berakhir dengan skor 1-0.**

mencapai 80 persen. Besaran kesiapan tersebut menurutnya sudah sesuai rencana dan dinilai cukup ideal.

Namun demikian, Seto juga masih ada satu hal kekurangan yang menurutnya belum bisa dipenuhi olah tim besutannya

saat persiapan kompetisi ini. Kekurangan tersebut adalah menjajal untuk melakoni laga di luar DIY guna menjajal kesiapan mentalitas para pemain. Sejatinya, rencana untuk laga uji coba tandang ini sudah ada dan direncanakan pada awal September

mendatang.

"Rencananya awal September, tapi kemungkinan batal karena *kickoff* Liga 2 semakin dekat," paparnya.

Sementara itu pemain PSIM Yogyakarta, Rio Hardiawan menjelaskan, pertandingan uji coba sangat penting dalam persiapan dan pembentukan tim jelang kompetisi dimulai. Pasalnya, dalam laga tersebut para pemain bisa mengimplementasikan strategi dan komposisi yang selama ini telah dijalani selama latihan.

"Kita sudah berusaha melakukan yang terbaik dari hasil latihan ke latihan yang coach Seto berikan. Kita tak mencari menang kalah tapi untuk mental bertandingnya terbentuk," tegasnya.

(Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005